

Exmiembro de la junta de Ecopetrol exige suspensión de funcionarios tras revelación de chequeos de UIAF

noviembre 27, 2025 3:28 pm

[Escuchar Noticia](#)



Un exmiembro de la junta directiva de Ecopetrol pidió que se suspendan a los funcionarios que autorizaron un chequeo de la UIAF —información revelada recientemente por el medio—, argumentando que esas actuaciones podrían constituir una “instrumentalización” de las capacidades estatales de inteligencia.

Qué ocurrió

- La solicitud de la revisión partió de Ecopetrol, que entregó a la UIAF un listado con nombres de exmiembros de junta, contratistas, directivos sindicales y otros empleados vinculados a la compañía.
- Entre los señalados aparecen exdirectivos, líderes del sindicato Unión Sindical Obrera (USO), contratistas y otros vinculados a la compañía.

Declaraciones del exdirectivo

- En una carta abierta, el exmiembro de junta, Carlos Gustavo Cano, manifestó su rechazo frente a lo que considera un procedimiento inconstitucional: “me considero víctima de persecución”.
- Asegura que la UIAF, adscrita al Gobierno, está siendo usada como “herramienta inquisidora” para “espiar o vengar contradictorios”.

Denuncias de irregularidades y respuestas institucionales

- El exdirectivo instó a la Procuraduría General de la Nación a intervenir de urgencia y a ordenar la suspensión provisional de quienes autorizaron el chequeo — incluyendo directivos de Ecopetrol y de la UIAF — mientras se adelanta la investigación.
- El argumento central: las revisiones no habrían respetado garantías de reserva, dignidad, honra y debido proceso de los implicados.

Qué significa este caso para la transparencia institucional

- La apertura de indagación por parte de la Procuraduría busca determinar si hubo abuso de inteligencia financiera, irregularidades en el manejo de datos personales y posibles violaciones de derechos fundamentales.
- El caso despierta dudas sobre los límites del uso de mecanismos de control financiero para investigar a empleados públicos o privados vinculados a entidades estatales — especialmente cuando involucra antiguos directivos y miembros de juntas.

**POST OR LINK
INSERTION**
ADVERTISING ARTICLE
BLOG POST BANNERS



mediadigital-ads@hsbnoticias.com

El Tiempo en Popayán

JUEVES
Lluvia débil con cielo parcialmente nuboso
22° 13°
Viento moderado de 11 noreste
Humedad: 80%

VIERNES
Niebla
22° 14°
Viento moderado de 7-8SE
Humedad: 92%

SABADO
Lluvia débil con cielo parcialmente nuboso
23° 14°
Viento moderado de 8-9SE
Humedad: 88%
METEORED

ANTERIOR

“No habrá posibilidad de acuerdo este año para subir el salario mini... Hospital Universitario de Nariño incorpora tecnología avanzada par...

SIGUIENTE

Te Puede Interesar



Con gol de Adrián Ramos, América se impone al Medellín y aprieta el Grupo A

27 noviembre, 2025 // No hay comentarios



Lluvias extremas golpean a Nariño: crisis humanitaria, daños históricos y retos para un departamento vulnerable al clima

27 noviembre, 2025 // No hay comentarios



Procuraduría investiga a funcionarios de Emcali por presuntas irregularidades .

27 noviembre, 2025 // No hay comentarios



Nuevo ataque armado en Popayán: oficial de brigada antidrogas resulta gravemente herido

27 noviembre, 2025 // No hay comentarios

□

DIARIO DEL CAUCA



Contáctanos:

3138282538 - 3138284719

3204759729 - 3138284745

POST OR LINK INSERTION

Advertising Article Blog Post Banners :

mediadigital-ads@hsbnoticias.com

Avisos

publicidad@hsbnoticias.com

comercial@hsbnoticias.com

PQR Y Rectificaciones

notificacionesepds@gmail.com

